

Baumfällarbeiten am DGH-Hang

Der Baumbestand am DGH-Hang ist in die Jahre gekommen und musste aus Sicherheitsgründen entfernt werden. Die Standsicherheit diverser Bäume war nicht mehr gegeben und die Bäume drohten auf die Schutzhütte zu fallen. Im Frühjahr wird in Zusammenarbeit mit der Gemeinde eine ansprechende niedrige Bepflanzung des Hanges vorgenommen um das Gesamtbild der DGH-Anlage aufzuwerten und den Hang zu befestigen.



Hubtechnik im Einsatz, der große Baum mit seinen ausladenden Ästen musste stückweise herunter geschnitten werden



Präzision beim Fällen der Bäume



Die neue Ansicht des Hanges